

Sehr geehrte Damen und Herren!

Jedes Leben eines Menschen ist ein Geschenk und wertvoll, es darf niemals durch unsere Hände getötet werden!

Vielmehr bedarf es der liebevollen und fürsorglichen Begleitung von Sterbenden, sowohl emotional, seelsorglich, medizinisch als auch menschenwürdig.

Die Palliativbetreuung ist dafür ein gutes Beispiel.

Bitte setzen Sie sich für diese Form der Sterbebegleitung in unserem Lande ein.

Dann erübrigt sich die Euthanasie, weil sich die Kranken und Sterbenden gut betreut wissen.

Mit freundlichen Grüßen Beatrix Friedreich

*Eingelangt am 9. September 2014*